



2021年 9月1日

社会福祉法人 尚徳福祉会
保育園 与那原ペアーズ

9月に入ってもまだまだ暑い日が続きますね。園庭であそぶと汗だくになりながら虫探しや鬼ごっこを楽しんでいるこどもたちです。また、感染症の蔓延で外出自粛も続いていることもあります、「散歩いきた~い」「何でいけないの?」と散歩のリクエストや疑問に感じる子が増えました。状況が落ちついたら散歩も計画していきたいと思います。その間は、先月から取り組んでいるミニミニオリンピックをみんなで楽しみたいと思います。縄跳びや大縄跳びなどの目標達成に向けて頑張っているこどもたちですよ!こどもたちへの応援よろしくお願ひします☆



先日、ぱんだ・きりん・ぞうぐみ合同でボディペインティングを行いました。今年初の水着に、朝からテンション上がっていたこどもたち。ペインティングがはじまるときにはしゃぎで絵の具の中に手を入れて腕や体につけたり、友だちや保育者にペイントして楽しんでいましたよ。最後は「面白かった~」と満足そうな声も聞こえて、とっても嬉しかったです。まだまだ、暑さは続くので今月も感触遊びなどを取り入れて楽しみたいと思います。

